



DIÓCESIS DE LEÓN

Fiesta del beato gitano Ceferino Giménez, «El Pelé»

■ Hoy 25 de abril, la Diócesis de León celebra la fiesta del beato Ceferino Giménez Malla, alias *El Pelé*, de raza gitana, beatificado por el Papa Juan Pablo II el día 4 de mayo de 1997. Los actos los organizan el secretariado de Minorías Étnicas y la Asociación gitana Hogar de la Esperanza. Comenzarán con una comida de hermandad, en la sede de la asociación, en la guardería situada en el barrio de Las Ventas, y terminará con la celebración

de la Eucaristía, que tendrá lugar en la iglesia de San Pedro de los Huertos, a las 6 de la tarde, y será presidida por Juan Manuel Aparicio Cubillas, director del citado secretariado. El Pelé nació en Fraga (Huesca), probablemente el día 26 de agosto de 1861, fiesta de San Ceferino, papa, de quien tomó el nombre. Como gitano vivió, dedicado en los primeros años a la venta ambulante de cestos que él fabricaba. Se entregó a los necesitados. | DL